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      Annotation

    
        
          Данная работа посвящена исследованию существующих методов оценки рисков, разработке нового метода оценки рисков и реализации этого метода в виде информационно-аналитической системы. Задачи, которые решились в ходе исследования: 1) Изучение существующих методов оценки рисков и выбор из них нескольких наиболее подходящих для производственных систем. 2)	Изучение существующих видов распределения и способов нахождения функции распределения по статистическим данным. 3)	Формулировка метода оценки рисков для производственной системы. 4)	Разработка информационно-аналитической системы управления рисками в производственных системах. В первой главе рассмотрено понятие риска и несколько методов оценки рисков. Во второй главе сформулирован новый метод оценки рисков, основанный на методе видов, последствий и критичности рисков. В разработанном методе оценка вероятности выставляется на основе статистических данных с по-строением функции распределения, рассчитанной методом моментов. Остальные вспомогательные оценки рисков выставляются экспертами. В последней главе новый метод реализован в информационно-аналитической системе управления рисков в производственной системе - а именно на производстве сигарет. Разработанный в ходе работы метод оценки можно применять как в производственных, так и в других системах, ведущих учёт рисков. Информационно-аналитическая система управления рисками разработана в системе SAP BW и частично в МВТУ 3.5. Но реализованные решения (хранилища данных, программы) можно повторить и в других системах. Полученные результаты работы информационно-аналитической системы – рекомендации по управлению рисками могут быть использованы лицами, принимающими решения на производстве, как руководство к действию. Разработанная система легка в использовании.
        

        
          This work is devoted to the study of existing methods of risk assessment, the development of a new method of risk assessment and the implementation of this method in the form of an information-analytical system. Tasks that were solved dur-ing the study: 1)	The research of existing methods of risk assessment and the selection of several of the most suitable for production systems. 2)	The research of existing types of distribution and methods for finding the distribution function according to statistical data. 3)	The formulation of the risk assessment method for the production system. 4)	Development of an information-analytical risk management system in pro-duction systems. The first chapter discusses the concept of risk and several risk assessment methods. In the second chapter, a new method of risk assessment is formulated, based on the method of types, consequences and criticality of risks. In the developed meth-od, the probability estimate is set on the basis of statistical data with the construction of the distribution function calculated by the method of moments. Other supporting risk assessments are set by experts. In the last chapter, the new method is implement-ed in the information-analytical system of risk management in the production system - namely, in the production of cigarettes. The assessment method developed in the course of work can be applied both in production and in other systems that record risks. The information-analytical risk management system was developed in the SAP BW system and partially in МВТУ 3.5. But the implemented solutions (data warehouses, programs) can be repeated in other systems. The results of the work of the information-analytical system - recommendations for risk management can be used by decision makers in the workplace as a guide to action. The developed system is easy to use.
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